

Nuestra asociación nace en 1981 en Granada, ante la necesidad de dar a conocer a las familias, esta malformación congénita, sus consecuencias y origen y, poder recibir un amplio apoyo psicosanitario a los pacientes y sus familiares, ante el cambio de vida que supone una enfermedad discapacitante como la Espina Bífida.

Se inicia, con la inquietud de un grupo de padres puestos en contacto a través de uno de ellos por el médico radiólogo del Hospital Materno Infantil de Granada. Se establece la necesidad de formar una red social y familiar, que diera respuesta y cubriera las necesidades con las que se estaban encontrando a todos los niveles: psicológico, social, económico y físico. Nace AEB Granada.

La finalidad de la Asociación es la proyección, en todos sus aspectos, de las personas afectadas de Espina Bífida; fomentando, a tal efecto y perfeccionando en la medida de lo posible el nivel de asistencia educativo, laboral y social de este colectivo, procurando su pronta y completa integración en el medio social.

Ayudando a construir una sociedad mejor para todos.